



CALVO/EL DIARIO

NUEVO FISCAL GENERAL DEL ESTADO, JUAN LANCHIPA, EN EL MOMENTO QUE TOMABA POSESIÓN DEL CARGO. FUE AYER EN INSTALACIONES DE LA VICEPRESIDENCIA.

Juan Lanchipa juró como Fiscal General del Estado

> El abogado William Bascope calificó de "nefasta" la gestión del fiscal saliente, Ramiro Guerrero

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Juan Lanchipa Ponce ayer fue posesionado como nuevo Fiscal General y en su discurso inicial afirmó que asume el cargo consciente de que esa institución enfrenta duras críticas y cuestionamientos de la sociedad.

"Soy consciente de que existen muchos problemas en la

investigación y el tratamiento penal de los delitos, duración prolongada de los procesos, alto índice de detenidos preventivos, abuso de la detención preventiva que se utiliza como un anticipo de pena, sobrecarga de trabajo, hechos gravísimos que quedan en la impunidad, suspensiones de audiencias y otros de una larga lista de debilidades y problemas", afirmó.

Abogados y autoridades legislativas coincidieron en señalar que el nuevo Fiscal General debe realizar una reestructuración en el Ministerio Público y para ello deberá pedir una mayor asignación de recursos económicos. La nueva autoridad anunció un diagnóstico sobre el excesivo número de detenidos preventivos en las cárceles del país.

Halloween

Ven y diviértete en EL DIARIO

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Solamente falta una semana para que pases el mejor Halloween de tu vida junto a EL DIARIO que ultima detalles para la fiesta inolvidable junto a los personajes de "Coco".

Alista tu mejor disfraz y ven a EL DIARIO el próximo miér-

coles 31, a partir de las tres de la tarde, pues te esperan grandes sorpresas.

Esta magia quedará plasmada en una fotografía que será parte de la revista de lujo que publicaremos próximamente.

Halloween está en EL DIARIO, Decano de la Prensa Nacional.



ADN40

PERSONAJES DE "COCO" QUE ESTARÁN EN LA FIESTA DE EL DIARIO.

Hoy en Cine Mundo

El retorno del agente Johnny English



Johnny English reivindica un universo creado para y por disposición del comediante Rowan Atkinson, quien sabe llevar adelante la acción, deteniéndose en aspectos más físicos del relato para atrapar a la audiencia en la tercera parte de esta producción del director David Kerr.

Jennifer Garner vuelve a la acción con la nueva película "Justicia Implacable" donde la actriz dejará atrás su papel en dramas y películas románticas para estar cargada de violencia, pero con un objetivo.

Anuncio del Vicepresidente del Estado

Legislativo tratará acefalías en TSE



VOCAL DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL QUE AYER HICIERON APARICIÓN PÚBLICA DESPUÉS DE LA RENUNCIA DE KATIA URIONA.

> "Cada carcancho a su rancho", respondió el vocal Antonio Costas, uno de los que tiene bajo su responsabilidad habilitar o no al binomio masista Morales-García para las elecciones de 2019

Inf. Pág. 4 1er Cuerpo

El vicepresidente del Estado, Álvaro García, anunció ayer que la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) tratará "un proyecto de ley con el fin de completar las acefalías existentes en el Tribunal Supremo Electoral (TSE)", después de las renuncias de la presidenta de la institución, Katia Uriona, y un poco antes, del

vicepresidente José Luis Exeni, además de los vocales suplentes.

"En las siguientes horas se va a tratar en la Asamblea, por cámaras separadas, un proyecto de ley que va a reforzar este desempeño institucional del Órgano Electoral", dijo el segundo mandatario.

"En cumplimiento de las atribuciones constitucionales, hemos decidido que en los si-

guientes días la Asamblea Legislativa va a completar las acefalías del Tribunal Supremo Electoral, vale decir el nombramiento de dos de los miembros titulares y los cinco miembros suplentes que tienen que estar presentes y elegidos por parte de la Asamblea", remarcó el Vicepresidente, quien también formaría parte del binomio masista para las elecciones generales, pese a que en el referéndum vinculante del 21 de febrero de 2016, la población rechazó la repostulación de ambos.

Con la renuncia de Uriona, la Sala Plena se quedó con cinco miembros, precisamente en una etapa en la que se lanzó la convocatoria para las elecciones primarias, y cuando el TSE deberá decidir la habilitación del binomio

del MAS: Evo Morales y Álvaro García Linera.

El vocal del Tribunal Supremo Electoral Antonio Costas dijo: "Cada carcancho a su rancho", después de que el Vicepresidente del Estado advirtió al TSE que "harán cumplir la sentencia del Tribunal Constitucional Plurinacional sobre la repostulación de Evo Morales".

"Yo voy a hacer un dicho clarito, que lo usamos en Tarija, cada 'carcancho' (viejo, desgastado) a su rancho. El Vicepresidente tiene que hacer labores legislativas; que lo haga, nosotros haremos las tareas que nos corresponde", manifestó Costas.

"El TSE se pronunciará el 8 de diciembre si inhabilita o no al binomio gobernante", reiteró el vocal.

Mayor puente a mar abierto está en China

> Se emplearon 400.000 toneladas de acero, el equivalente a 60 torres Eiffel, que se reparten entre los 55 kilómetros de longitud

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Hong Kong.- El presidente chino, Xi Jinping, presidió ayer la apertura del mayor viaducto del mundo en mar abierto y una de las obras faraónicas del país asiático que ve la luz tras años de retrasos y sobrecostes, a fin de integrar aún más las regiones semiautónomas de Hong Kong y Macao con China continental.

Xi presidió esta martes los actos de inauguración acompañado de los máximos mandatarios de las tres ciudades que conectará este puente, pero evitó los discursos, que corrieron a cargo de la jefe de Gobierno de Hong Kong, Carrie Lam, y su homólogo de Macao, Fernando Chui Sai-on, así como el viceprimer ministro chino Han Zheng.



EL MAYOR VIADUCTO DEL MUNDO EN MAR ABIERTO Y UNA DE LAS OBRAS FARAÓNICAS DE CHINA.

